
 

書面問題                  中西區交運會書面問 10/2019 號  

 

強烈關注中西區來往麥理浩醫院的小巴班次安排嚴重不足  

 

背景：  

我們經常接獲不少市民投訴，指來往堅尼地城及貝沙灣的 58M 小

巴，現時至堅尼地城的班次，每當駛至大口環麥理浩醫院時均已客滿。不

少市民等候多班小巴仍然無法上車，甚至需要和其他市民共乘的士才能回

到堅尼地城。由於瑪麗醫院的骨科服務即將遷往大口環麥理浩醫院，屆時

對大口環麥理浩醫院至堅尼地城的需求大增，苦候小巴的情況將更為嚴

重。為此，我們希望  貴公司加密班次，以疏導於麥理浩醫院無法上車的

市民，惠及市民。  

 

問題：  

1.  請有關部門交代過去一年就來往堅尼地城及貝沙灣的 58M 小巴收到的

投訴宗數及投訴種類。  

2.  請有關部門交代現時在大口環麥理浩醫院等候小巴的人數，以及會否

與小巴公司事前作出溝通，以便小巴公司調整班次。  

3.  請問有關部門有沒有方案解決 58M 小巴駛到麥理浩醫院時已經客滿，

令市民無法上車。  

 

建議：  

我們希望政府加套配套，安排特別班次，以疏導滯留於麥理浩醫院，無法

上車的市民，惠及市民。  
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